
« Je ne peux rien faire par moi-même » 

Un jour, Jésus dit de sa relation avec Dieu : « Oui, je vous le déclare, c'est la vérité : le Fils ne peut 

rien faire par lui-même ; il ne fait que ce qu'il voit faire par le Père. Tout ce que le Père fait, le Fils le 

fait de même. » (Évangile selon Jean 5,19) 

« Le Fils ne peut rien faire par lui-même. » Quel aveu de la part de Jésus ! 

On aurait pu penser qu’il avait la sagesse, l’intelligence, l’amour nécessaires pour faire ce qui est 

juste et ce qui est bon. Et pourtant, nous découvrons que même lui réalisait qu’il était dépendant de 

Dieu, son Père céleste. 

Il vivait par la force du Père qui demeurait en lui et se laissait conduire et inspirer par lui dans ses 

actions et ses gestes. Et si la vie de Jésus a été si extraordinaire, c’est probablement parce qu’il était 

extraordinairement proche de ce Père céleste. Alors, si Jésus lui-même avait tant besoin de Dieu pour 

faire ce qu’il a fait, pour apporter de bonnes nouvelles aux malheureux, guérir ceux qui ont le cœur 

brisé à combien plus forte raison pour nous ? 

Jésus nous invite à suivre son exemple. Nous pouvons être toujours plus proches du Père céleste pour 

recevoir force, amour et sagesse. Jésus nous en montre le chemin. 
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